

Asunto: Informe de actividades.
Tuxtla Gutiérrez, Chiapas
Octubre 02 de 2024

Mtro. Joel Pereira Hernández
Jefe de Unidad de Apoyo Administrativo
Presente.

Derivado de la comisión oficial con número de memorándum **SHyFP/UAA/676/2024**, de fecha 05 de septiembre del presente año, en la que se me asigna el traslado de personal de la Unidad de Apoyo Administrativo, me permito informar las actividades realizadas del 09 al 12 de septiembre de 2024:

El día 09 de septiembre de 2024, a las 09:00hs, salimos de las instalaciones de esta secretaría pasando a la gasolinera para carga de combustible y de ahí trasladar al personal de la Unidad de Apoyo Administrativo por la vía libre a las instalaciones de la Contraloría Social Regional de Cintalapa, Chiapas en donde realizaron sus actividades y me pidieron el apoyo para ir en busca de hospedaje; al concluir las actividades a las 16:00hs nos dirigimos a consumir alimentos seguido a ello trasladé a personal al hotel para pernoctar en este día en este municipio.

El día 10 de septiembre de 2024, a las 06:00hs, trasladé al personal por la carretera vía libre a las instalaciones de la Contraloría Social Regional en el municipio de Tonalá, Chiapas; allí se realizó la misma mecánica en dejar al personal en la contraloría en tanto fui a reservar hospedaje para pernoctar en este día, al finalizar las actividades regresé por el personal y nos dirigimos a consumir alimentos.

El día 11 de septiembre de 2024, a las 08:00hs, trasladé al personal a las instalaciones de la Contraloría de Auditoría Pública Región Istmo-Costa en el municipio de Tonalá, Chiapas, esperé a que realizaran sus actividades y al concluir fuimos por alimentos y a hospedarnos para pernoctar en el mismo municipio.

El día 12 de septiembre de 2024, a las 05:00hs, trasladé al personal a las instalaciones de la Contraloría de Auditoría Pública Región Soconusco, municipio de Tapachula, Chiapas; en donde esperé a que se realizaran las actividades del personal las cuales concluyeron a las 15:00hs, después nos dirigimos a consumir alimentos y salimos del municipio de Tapachula, Chiapas a las 16:30hs, para llegar a las instalaciones de esta Secretaría a las 22:30hs en donde se resguardó la unidad vehicular y se concluyó la semana de comisión. Cabe mencionar que de regresó no se nos proporcionó ticket de pago de casetas debido a la toma de instalaciones de pobladores; por lo que se reembolsa el pago de peajes de esta semana.

Sin otro particular, aprovecho la ocasión para enviarle un cordial saludo.

Atentamente

Abenamar Gutiérrez Infante
Analista G

